



An die Erziehungsberechtigten  
der Schüler und Schülerinnen  
der Klassen 1 - 4

9. Januar 2025

### **!!! Regelung bei extremen Wetterverhältnissen !!!**

Liebe Eltern,

die Wetterlage soll sich voraussichtlich ab dem späten Abend beruhigen.

Dennoch möchte ich Sie darauf hinweisen, dass folgende Regelung bei extremen Wetterlagen gelten: „... die Eltern entscheiden selbst, ob der Weg zur Schule für ihr Kind jeweils zumutbar ist. ...“.

Das heißt: Falls morgen weiterhin Schnee und Eis die Straßen dominieren, ist es die Entscheidung der Eltern, ob sie ihre Kinder in die Schule schicken.

Falls Ihr Kind nicht in die Schule kommt, informieren Sie bitte unbedingt die Klassenlehrerin / den Klassenlehrer!

Seien Sie vorsichtig und genießen Sie gemeinsam mit Ihren Kindern den wunderbaren Schnee 😊.

Mit freundlichen Grüßen

(Tanja Heynen, Schulleiterin)